委員長報告、派遣役員報告

■次年度管理運営担当理事

関根 正也

例会後、部門の会議をこの場所で開き ます。該当者はご参加よろしくお願い いたます。



■会長エレクト 小林 又次郎

次年度に向けて、お願いしたいことをお話ししま す。ご協力お願いいたします。

・出席率向上を目指します。会員は出 欠の連絡を必ずお願いします

「ロータリーの目的・4 つのテスト」のリーダーは、年間の計画を立て て事前に SAA からお知らせいたします。ご出席願います。



・月替わりでお願いしている受付当番には、会員への文書のポスティングもお願いします。会員皆様にお願いします。11時過ぎに行いますので、当番の方は早目にいらしてください。

■吉田 浩士会員

急逝された荒井伸夫会員に哀悼の意を表します。

父 吉田暎治の葬儀には多くのかた にお心遣いいただきまして、ありが とうございました。6月の初めに風 邪が悪化、3日に細菌性の肺炎で入



院しまして、4日には亡くなってしまいました。 最期の言葉は「ロータリーの皆さんに"ありがと う"と伝えてほしい」でした。皆様のご厚誼に、 父に代わり御礼申し上げます。

スマイル報告

■副 SAA 松本 有祐



出席報告

に希望を生み出

■出席委員会 委員長 新城 盛辛



クラブ協議会

今年度の活動報告の総括を行います。

- ■管理運営担当理事 大楽 剛
- ■プログラム委員会 委員長 風岡 淳一
- ■親睦委員会 委員長 川井 **理砂子** 1 出席委員会

出席数の記録管理を行いました。出席率はおおむね 50-55%で推移。大規模クラブとしてはやむを得ないところもありますが、当面の目標は6割になるかと思われます。





例会卓話を企画。今年度は、ベトナム・フィリピンの支援に関する卓話、恒例のぶぎん地域経済研究所様による卓話に加え、児童虐待(オレンジリボン運動)、フードロス(松伏フードパントリー)、小児がん(聖路加国際病院)など、様々な社会的トピックにつき、講師の方々をお招きしました。

3 親睦委員会

コロナ禍の完全終息を受け、納涼例会(お子さん、 お孫さんの参加)、親睦旅行(京都)、クリスマス例 会、お花見例会と、これまでの分も楽しんでいただ ける行事をと考えて企画して参りました。来週の最 終例会もどうぞよろしくお願いします。

■出席委員会 委員長 新城 盛辛

藤嶋年度通年の出席率については、目標だった 70% に達すことが出来ませんでしたがたくさんの会員に 出席頂きまして誠に有難うございます。



ンネル」を年間通じて例会前段に放映頂き、地区との連携も一定数とれたとは思いますが、旗をはじめとするロゴシンボルの更新等、実施できなかった事もあり、この点は次年度に確りと引き継ぎたいと思います。一年間ご協力ありがとうございました。

■広報委員会 委員長 **平野 友紀** 今年は広報委員会の担いである、 今年は広報委員会の担いを、委員と ロータリー全員の解説をいただら メンバできました。各メンバーは といい中、事前に原稿をしいただし しいてくれました。協力いただい た委員会メンバーには感謝いたし ます。



また、ロータリーの友に、今年度は3本、大宮西ロータリーの記事を掲載していただくことができました。2024年1月号には2本、10月21日(土)に大宮駅西口で行われた「世界ポリオデーin大宮」、そして広報委員会ではないのですが内山泰成会員が投稿くださった「林先生感謝の集い」が掲載されました。2024年5月号には、1月13日(土)にパレスホテル大宮で行われた「新年例会」の記事が掲載されました。反省点ですが、HPの情報発信の活用がなかなか出来なかったので、次年度は事業予告、事業報告に活用いただけると良いなと思います。1年間、ありがとうございました。

■クラブ会報委員会 委員長 **竹ノ谷 純宏** 会員の皆様全員に例会時の内容・雰 み出そう



活動に務めました。「楽しく」を合言葉に1年間を